
 

Séance de la soirée du 16 octobre 2006 

 
 

 

 

BUREAU D’AUDIENCES PUBLIQUES 

SUR L’ENVIRONNEMENT 

 

 

 

 

ÉTAIT PRÉSENT: M.  PIERRE BÉLAND,   président 

      

      

      

 

 

 

 

 

AUDIENCE PUBLIQUE 

SUR LE PROJET DE RÉSERVES DE BIODIVERSITÉ  

DU MASSIF DES LACS BELMONT ET MAGPIE,  DES BUTTES DU LAC AUX SAUTERELLES,  

DES BASSES COLLINES DU LAC GUERNESÉ ET DES COLLINES DE BRADOR 

DANS LA PROVINCE NATURELLE DU PLATEAU DE LA BASSE-CÔTE-NORD 

 

 
 

 

 

 

 

 
   

 

PREMIÈRE PARTIE 
  
 

VOLUME 1 
  
 

 

 

 

Séance tenue le 16 octobre 2006,    19 h 30 

Salle municipale 

116,  rue du Quai 

Rivière-Saint-Jean 

236 DT1.1 
Quatre projets de biodiversité dans la province 
naturelle du Plateau  de la Basse-Côte-Nord 
Basse-Côte-Nord  6212-01-206 

ERRATA 
 

DT1, p. 88 
13 novembre 2006 



 

Séance de la soirée du 16 octobre 2006 

 
 

 

 
 Mackay Morin Maynard et associés 88 

LE PRÉSIDENT : 
 

 Ce n’est pas quelque chose qu’on peut s’attendre à avoir avant la fin de notre enquête, 

 j’imagine? 3690 

 

M.  SÉBASTIEN DESROCHERS : 
 

 Ce que je peux peut-être faire,  c’est d’ici la fin de la semaine,  m’informer pour une 

réponse un petit peu plus précise.  3695 

 

LE PRÉSIDENT : 
 

 S'il vous plaît.  

 3700 

M.  SÉBASTIEN DESROCHERS : 
 

 Ça me fera plaisir de la partager avec la commission  

 

LE PRÉSIDENT : 3705 

                                                  garrot 

 Si on parle d’espèces susceptibles d’être désignées menacées ou vulnérables dans les 

réserves projetées,  j’ai lu le document,  il y avait le garou d’Islande qui est mentionné à un 

moment donné.  Qu’en est-il de cette espèce,  le statut dans la province naturelle de la Basse-

Côte-Nord? 3710 

 

M.  PATRICK BEAUCHESNE : 
 

 Monsieur le président,  je préférerais que le secteur Faune encore réponde à ça.  C’est 

une question qui est très pointue à l’égard du garou d’Islande.  3715 

        garrot 

LE PRÉSIDENT : 
 

 Monsieur Desrochers.  

 3720 

M.  SÉBASTIEN DESROCHERS : 
 

 Encore une fois,  à ma connaissance,  je ne crois pas qu’on a d’information très précise 

sur la localisation de cette espèce-là.  Et ça me permettra d’ici peut-être la séance de demain 

de revenir avec des informations en complément avec. . .  3725 

 

LE PRÉSIDENT : 
 

 La séance de mercredi.  



 


